

Monsieur le président,
Mesdames,
Chers amis rotariens,

Que faire à Fribourg, un jour férié, un dimanche ou un beau jour d'été comme ce soir ?

Cette question, la Jeune Chambre Economique de Fribourg, actuellement Jeune Chambre Internationale Fribourg se l'est posée il y a plus de 10 ans.

Internet n'était pas aussi rapide qu'actuellement, la vidéo à la demande n'existait pas et les commerces n'étaient pas ouverts tard le soir ni le dimanche, oups je vais trop vite en besogne, ils ne sont pas ouverts tard le soir ni le dimanche. Quoi qu'il en soit, Fribourg dispose d'un patrimoine bâti fort intéressant, mais aussi d'œuvres d'art de tous styles, de tous courants artistiques et surtout accessibles 7 jours sur 7, 24 heures sur 24 et cerise sur le gâteau en libre-service.

Vous disposez d'une carte non exhaustive d'œuvres d'art à voir ou revoir à Fribourg et périphérie toute proche. Cette brochure avait été créée et offerte, à l'époque, à l'Office du Tourisme, par la Jeune Chambre dont je fais partie encore actuellement.

L'espace d'un instant nous vous emmenons à la découverte de Fribourg dans la peau d'un touriste de passage et en quelques minutes vous aurez la possibilité de découvrir un hommage au vieux pont du Gotteron de Kumo Seethaler, la Porte inversée de Gilbert Gendre, Eléments d'Emile Angéloz, une œuvre de Niki de St-Phalle, une vue imprenable de Fribourg et quoi vous rafraîchir. le monument du Röstigraben d'André Bucher, le coureur de Morat d'Emile Angéloz et de Bruno Baeriswyl pour terminer avec Trinkwasser de Franziska Koch

Et, surtout, pour le repas pris en commun sur la terrasse d'une institution de Fribourg, le café du Midi.

Une autre attraction de Fribourg en été est le petit train de la maison Horner qui sillonne notre belle ville de Fribourg et je vous invite à y prendre part.

Bonne visite et bonne soirée.

CM